

NAMUR

Gays et lesbiens, tout simplement

En ouverture de la semaine arc-en-ciel, la journée des Fiertés namuroises sera placée sous le signe de la simplicité.

En 2009, pour la première édition des Fiertés namuroises avait vu grand, trop grand, en organisant d'emblée une soirée, au palais des expositions de Namur.

Un an plus tard, les organisateurs s'apprentent à dérouler de nouveau le tapis rouge des Fiertés namuroises, mais avec le recul de l'expérience.

« Nous avons voulu proposer un événement qui colle bien avec l'image de Namur, explique Benjamin Paris, l'un des responsables

de cette journée d'animation. Inutile d'imiter Bruxelles ou Liège, nous proposons des événements avec comme fil conducteur, la simplicité, sans les extravagances que l'on peut voir ailleurs ».

L'événement s'adresse à tous les publics, pas seulement aux personnes homosexuelles. C'est

pourquoi l'accès au cinéma Le Caméo, où se concentreront toutes les activités, sera gratuit.

Le programme alterne le culturel, le ludique et le pédagogique. Le 8 mai, plusieurs associations tiendront un stand. Chen Activ'elles, Tandem et Tels Quels seront regroupés sous le pavillon

du Centre gay et lesbien de Namur. Ex-aequo et Arc-en-Ciel Wallonie animeront aussi un stand. Également de la partie : la coordination Sida Assuétudes ainsi que la cellule de l'égalité des chances de la province de Namur.

L'édition 2010 verra aussi naître un stand « Fiertés namuroises ». Les visiteurs pourront y découvrir le travail de jeunes étudiants en arts graphiques de l'Institut Félicien Rops, qui ont réalisé des projets d'affiches pour l'édition 2010.

Mais les Fiertés namuroises se veulent aussi une fête, avec projection d'un film, présentation d'une comédie musicale et d'un show de Drag Kings, spectacle inédit à Namur, et, en clôture, la prestation de la marraine de l'événement, LaDiva Live. ■ B. M.

Les Fiertés namuroises, samedi 8 mai, au cinéma Caméo.



Benjamin Paris : « La simplicité sera le fil conducteur des Fiertés namuroises ».

ÉdA 427596

VITE DIT

Le programme

La journée des fiertés namuroises 2010 se déroulera au cinéma Caméo de Namur, le samedi 8 mai.

11 h : ouverture officielle des fiertés namuroises 2010 avec un débat politique, auquel est invité un représentant de chacun des quatre partis traditionnels. Ont déjà annoncé leur présence : Maxime Prévot (cdH) et Willy Borsus (MR).

13 h : ouverture d'une exposition consacrée aux anciens bars gay de Namur.

14 h : projection du film « Un amour à taire », de Pascal Fontanille. Une histoire d'amour, avec des rivalités, des interdits, sur fond de déportation des homosexuels.

16 h : Simply Gay, a true Story. Comédie musicale à vocation pédagogique et socioculturelle, par Michael Patinet et Claude Sellier. Le spectacle, qui mélange prises de vues sur écran avec interaction sur scène par le chant, vise à sensibiliser le public à la souffrance vécue par les homosexuels, en cas d'incompréhension ;

17 h 30 : Show des DKB de Bruxelles. On connaît les Drag Queens, ces hommes qui se déguisent en femmes. Avec les Frag Kings, ce sont des femmes qui se transforment en hommes le temps d'un show qui se veut aussi un outil de réflexion sur les genres. Entre dérision et émotion.

Marraine

Comme en 2009, La Diva Live sera la marraine des Fiertés namuroises. Personnage sans âge ni sexe, elle interprétera en live, dès 19 h, des chansons d'Annie Lennox, Céline Dion, Whitney Houston, Edith Piaf, Liza Minelli...

Une ouverture attendue

Ils se sont connus sur une plage d'Italie. Ils se sont plu et se sont mariés. Sébastien Pierlot, le blond, et Rodolfo de Amorim Camargo, le brun, tiennent ensemble, rue des Brasseurs, un café à l'enseigne du triple B, comme « Baby Boy Bar ».

Tous deux avaient travaillé dans d'autres établissements, avant de lancer le premier bar étiqueté « gay » à Namur. « Nous rêvions d'un endroit où les clients puissent venir boire un verre tranquillement, sans devoir subir des railleries, voire se faire taper dessus », explique Sébastien Pierlot. Même si les mentalités évoluent, la tolérance n'a pas encore fait son chemin partout. L'ouverture d'un tel café était attendue : « Le premier jour, nous avons lancé nos invitations à 17 h. Et à minuit, le café était plein ».

Le hasard a fait que leur bar s'est ouvert rue des Brasseurs, à quelques dizaines de mètres du centre gay et lesbien. Pas question pour autant d'en faire un ghetto. Tout le monde, homo ou hétéro, est le bienvenu dans ce café chaleureux, pour autant qu'il soit animé par un même souci de respect de l'autre, dans sa diversité. « On ne se cache pas derrière des rideaux, au contraire », disent en chœur les deux patrons qui s'y entendent dans l'organisation de soirées à thème. Le jeudi, l'établiss-



ÉdA Philippe BERGER 427595

Mariés, Sébastien et Rodolfo sont depuis une petite année à la tête du Baby Boy Bar, rue des Brasseurs. Le café a vite trouvé sa clientèle : il répondait à une attente.

sement est déjà connu pour ses « After work ». D'autres soirées thématiques peuplent les nuits du Baby Boy Bar : Halloween, soirées White ou perruque...

De bouche à oreille, l'adresse a vite débordé

du cadre strictement namurois. « On y vient de Ciney, de Dinant ». Et bientôt sans doute de plus loin encore. Sébastien et Rodolfo ont inscrit un char aux couleurs du BBB à la prochaine Gay Pride de Bruxelles. ■ B. M.